



# SHCP RECHAZA recesión económica en México

RAFAEL ORTIZ

**L**a Secretaría de Hacienda y Crédito Público no ve posible que pudiera existir un proceso de recesión económica en nuestro país, según lo afirma el subsecretario de Hacienda, **Edgar Amador Zamora**, quien de igual manera adelantó que la reforma judicial no afectará las inversiones en México.

Al profundizar en el tema y para aclarar rumores que pudieran afectar la economía del país, **descartó también que hubiera alguna recesión económica, toda vez que la economía crecerá por arriba de 1.3 %**. “No tenemos indicadores que nos permitan suponer una recesión económica en el corto y mediano plazos, no tenemos contemplado en el corto y mediano plazo una contracción”.

Entre las razones de su optimismo está que “*el blindaje más importante es el régimen de tipo de cambio flexible, que hace acomodar los choques externos de oferta y globales, para que los absorba la economía real*”.

Además, “*los soportes de este régimen están en las reservas internacionales en niveles de récord históricos. Contamos con indicadores de finanzas públicas sanas y sostenibles y se tiene una deuda pública en niveles estables y sostenibles, con relación deuda PIB moderada, en comparación con países similares al nuestro*”.

Además, el **Fondo de Estabilización de los**

**Ingresos Presupuestarios** tiene 51 mil millones de pesos que ayudarán a las finanzas públicas. Sin embargo, vale aclarar que dicho fondo disminuyó en 84 % en el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**.

**Mientras el mandatario** contó con 316 mil millones de pesos en 2018 al concluir el gobierno de **Enrique Peña Nieto**, **Sheinbaum** recibió el fondo en su mínimo histórico.

Además, **confirmó que etiquetarán 13 mil millones de pesos que el Instituto Nacional Electoral (INE)** solicitó para organizar la elección de jueces el próximo año, y que **convertiría a México en el único país que elegirá a todos los juzgadores por voto popular**.

Este monto equivale a tres veces el presupuesto de los siete órganos autónomos que el gobierno de **Claudia Sheinbaum Pardo** busca desaparecer, incluyendo el **INAI**, que garantiza el ejercicio del derecho de acceso a la información pública y datos personales; la Comisión Federal de Competencia, que combate monopolios, o el **Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval)**, las comisiones **Reguladora de Energía, Nacional de Hidrocarburos (CNH)** y **Nacional para la Mejora Continua de la Educación (Mejoredu)**.

Esos recursos también equivalen a 13 veces el presupuesto de la **Comisión Nacional de Búsqueda (CNB)**, encargada de afrontar la crisis de desaparecidos en el país que supera las **100 mil personas**.

